
FIAB TUTTINBICI ETS Reggio Emilia
Verbale ASSEMBLEA DEI SOCI del 19/04/23

E' stata convocata l'Assemblea Annuale dell'Associazione FIAB REGGIO EMILIA TUTTINBICI ETS per 
il 18 aprile alle ore 23, in prima convocazione e il 19 aprile alle ore 21, in seconda convocazione, presso il 
Centro Sociale Orologio via Massenet 19, RE, con il seguente ordine del giorno:

- Elezione del Presidente dell'assemblea e del Segretario verbalizzante.
- Relazione del Presidente.
- Rendiconto 2022.
- Nomina del Comitato Elettorale.
- Elezione dei componenti del direttivo per il 2023-2025.
- Varie ed eventuali.

Potevano partecipare e votare all'Assemblea tutti i soci che avevano rinnovato la tessera per l'anno 2023,
una settimana prima della convocazione. 

Il Rendiconto 2022 era allegato alla convocazione dell’Assemblea.

L'Assemblea è il più importante momento di partecipazione alla vita dell'Associazione, pertanto l’invito a 
partecipare è stato ampio e su più canali.

In seconda convocazione i Soci presenti erano 25. 

1 – Nomina Commissione elettorale: Sig.ra Rita Daolio; 
Presidente assemblea dei soci: Sig.ra Claudia Torreggiani;
Segretario verbalizzante: Sig. Giorgio Tamagnini.

2 – Relazione del Presidente Tuttinbici FIAB di Reggio E.: l’Associazione è stata accolta nel RUNTS, il
Registro Nazionale del Terzo Settore e lo scorso anno ha lavorato per promuovere diverse iniziative.
a) In autunno e primavera ci sono state le attività con le Scuole, lo scorso anno sono state svolte 95
uscite sul territorio con altrettante classi di Istituti provinciali.
b)  L’Ass.ne  ha  collaborato  con  il  Comune  di  RE  per  la  buona  riuscita  dell’asta  pubblica  delle  bici
abbandonate nel deposito di via Mazzacurati.  Il ricavato dell’asta è stato devoluto all’Emporio solidale
Dora.  Alcune bici  recuperate  dal  Comune  sono  state  date  in  comodato  d’uso  a  Tuttinbici  che ne  ha
dislocata una parte in Piazzale Europa e la restante nel magazzino comunale di Guastalla dove vengono
utilizzate per le numerose gite sul Po.
c) Domenica 14 maggio pv si rinnoverà, come gli scorsi anni, l’appuntamento con Bimbinbici.
d) Al Parco Nilde Iotti è stata realizzata una pista per MTB in collaborazione con il Circolo Orologio.
e) Progetto Case di quartiere: la FIAB, insieme al Gruppo Speleologico e alla Coop Coress parteciperanno
alla Festa di primavera del quartiere Orologio, che si terrà domenica 21/05.
f) Il gruppo MTB ha realizzato 3 corsi durante l’autunno/inverno: uno di guida MTB, uno sulla meccanica
base e uno di cartografia.
g) Il 5 marzo scorso si è tenuta una “bicifestazione” lungo il Torrente Enza per sensibilizzare gli EE LL
sulla realizzazione di due ciclabili adiacenti al corso d’acqua, uno in sinistra e uno in destra idrografica. I
Comuni interessati stanno lavorando al progetto e al reperimento dei fondi, dato che “la bicicletta muove
l’economia”.
h) Tuttinbici  ha recentemente incontrato l’Ass.re Bonvicini  del Comune di RE presentando una lista di
criticità legate alla viabilità cittadina, tra cui la questione della riapertura del deposito di via Cecati.



i) Nel mese di ottobre si è svolta la SEM (Settimana Europea della Mobilità) durante la quale l’Ass.ne ha
partecipato  al  “Parking  day”  in  Piazzale  Fiume,  occupando  alcuni  posti  auto  in  maniera  creativa  e
coinvolgendo i passanti e alcune scolaresche con attività legate alla mobilità su due ruote.
l) La FIAB Naz.le promuove moltissime attività che si possono seguire dal sito; la scorsa settimana ha
tenuto l’Assemblea di bilancio nella quale è stato deciso che dal prossimo anno la tessera sociale passerà
da cartacea a digitale. 

3 – Rendiconto 2022: i soci lo scorso anno erano 351, con un incremento del 38% rispetto al 2021.
Il bilancio ha visto un accredito straordinario di 3'800 € dalla Regione come ristoro; le spese sostenute
sono servite per l’acquisto di camere d’aria,  il  noleggio del risciò, la serata promozionale con Lorenzo
Barone, l’acquisto delle tessere cartacee, una donazione all’Ass.ne Senonaltro e le tessere per il Circolo
Orologio.
Il Presidente informa poi l’Assemblea sui prossimi impegni dell’Ass.ne.
Alcuni tragitti abituali che vengono percorsi con le Scuole andrebbero modificati alla larghezza del cargo
e del risciò perché molte ciclabili presentano delle strettoie per la presenza di paletti e archetti in ferro
in prossimità di vie laterali.   
Giovedi 20 aprile Tuttinbici è stata invitata al Circolo ARCI Manzoni di Villa Argine, per parlare di sport
insieme al CAI e alla UISP.
Il 25 aprile è prevista una uscita pomeridiana sulle pietre d’inciampo di RE insieme all’ANPI cittadina; dal
mattino sarà presente a Casa Cervi con un gazebo e una piccola ciclofficina.
Domenica  7  maggio  pv  è  stato  organizzato  un  giro  in  bici  “dalla  Sinagoga  alla  Moschea”  insieme  ad
Istoreco; la guida sarà Matthias Durchfeld.
Sabato 20 maggio è in programma la partecipazione alla Festa all’Oldo, presso l’omonima birreria.   
Domenica 21 maggio è previsto un raduno di MTB a Vetto, oltre alla Festa di primavera del quartiere
Orologio.
Dal 10 al 23 luglio Tuttinbici è stata invitata a Cacciolanoia.

Segue un breve dibattito.
P. Zaccheo: “dato che il Comune di RE vuole investire 40'000 € in deposito e noleggio bici, non c’è posto al
Bici Lab per il nostro risciò?”
G. Fantini: “sarebbe bello che i nostri soci potessero noleggiare il cargo bike o il risciò direttamente dal
deposito di via Cecati.”
W. Mazzi: “dato che a RE si parla molto di Città dei sentieri, non si potrebbe tracciare una pista ad anello
dentro  al  Campovolo?  Inoltre  in  certi  punti  bisognerebbe  tagliare  l’erba  e  rifare  il  fondo,  oltre  ad
eliminare certi paletti scomodi!”
C.  Torreggiani:  “durante  l’ultima  edizione  di  Cacciolanoia  il  pubblico  è  accorso  numeroso  a  vedere  il
calcetto e il volley saponato, oltre ad altre attività collaterali; entro i primi di maggio bisogna dare una
risposta, se Tuttinbici vuole partecipare, perché devono stampare il programma delle serate.”

Conclusi gli interventi l’Assemblea approva il bilancio.

4 – Elezione dei componenti del direttivo per il 2023-2025.

Al termine delle operazioni di voto il risultato è il seguente:

25 votanti, 0 schede nulle, 0 schede bianche.

Risultati: R. Monti voti 18; C. Torreggiani voti 18; M. Tondelli voti 14; O. Tondelli voti 10; MG Canovi voti 9;
G. Fantini voti 8; S. Montecchi voti 8; I. Zambelli voti 7; G. Tamagnini voti 7; A. Astolfi voti 5; M. Bellei 
voti 5; I. Boiardi voti 5; G. Terenziani voti 4. 

Dopo il ritiro del Sig. M. Bellei il nuovo Direttivo per il prossimo biennio 2023/25 è composto dai Sig.:



R. Monti, C.  Torreggiani,  M. Tondelli,  O. Tondelli,  MG Canovi,  G.  Fantini,  S. Montecchi, I.  Zambelli,  G.
Tamagnini, A. Astolfi, I. Boiardi.

L’Assemblea termina alle ore 23,15.

Il Segretario Il Presidente
Giorgio Tamagnini Raffaella Monti
 
    




